

Sanierungen • Neueindeckungen
 Restsanierung • Dachfenstereinbau
 Dachreparatur • Service rund ums Dach
 Reinigung Photovoltaikanlagen

Dachdecker-Meisterbetrieb

Dachprofi Mittelhessen GmbH

Telefon: 06465 / 927680

www.dachprofi-mittelhessen.de

Herzkrankte Kinder

wenn herzkrankte Kinder in Gießen behandelt werden. Zu den Projekten gehört die Finanzierung von Erzieherinnen auf der Station, die mit Spiel- und Beschäftigungsangeboten den Kindern den Klinikalltag erleichtern. Man sorgt außerdem für psychologische Betreuung und unterhält in Kliniknähe fünf Eltern-Appartements. Denn die jungen Patienten kommen aus ganz Deutschland und müssen, wenn sie auf ein neues Herz

warten, bis zu einem Jahr im Krankenhaus bleiben. Die Vorstandsdamen von „kinderherzen heilen e.V.“ dankten für die Spende und lobten sie als „eine tolle Aktion, über die wir uns sehr gefreut haben“.

Das Geld kommt direkt an

Sie versprochen: „Das Geld kommt direkt an. Denn wir haben so gut wie keine Verwaltungskosten!“

Seniorenwohnheim offiziell eröffnet

Staufenberg. Die Burgresidenz Luitgard in Staufenberg feierte am vergangenen Wochenende ihre Eröffnung im Rahmen eines mittelalterlichen Burggelages. Geschäftsführer der Michael Bethke Unternehmensgruppe, Michael Bethke, freute sich, die achte vollstationäre Pflege zu eröffnen, die gleichzeitig die dritte im Landkreis Gießen ist. Die Besonderheit des Michael Bethke Seniorenwohnens liegt in der Individualität der einzelnen Häuser, denn jedes Haus ist in einem bestimmten Stil eingerichtet. Die Burgresidenz Luitgard ist, ganz im Sinne des Wahrzeichens der Stadt, der Burg Staufenberg, im burgähnlichen Stil eingerichtet und verströmt hochmittelalterliches Flair. Die Namensgeberin des Hauses ist die Adelige Luitgard von Ziegenhain, deren Familie als erste Eigentümerin der Burg Staufen-

berg urkundlich erwähnt wurde. Gabriele Peter-Schön überbrachte die Grußworte des Bauträgers, der HP&P Gruppe. „Selbst gelungene Architektur muss mit einem entsprechenden Geist gefüllt werden“, so Peter-Schön. Die Unternehmensgruppe Michael Bethke bietet ein breites Spektrum an qualifizierten Dienstleistungen. Auch Bürgermeister Peter Gefeller lobte die Einrichtung: „Unsere Gesellschaft braucht mehr und mehr Angebote, die auf ältere Menschen zugeschnitten sind, sie braucht mehr und mehr Einrichtungen, die den recht unterschiedlichen und sich mit den Jahren auch wandelnden Bedürfnissen unse-

Nach der symbolischen Schlüsselübergabe am vergangenen Samstag ist nun die Burgresidenz offiziell eröffnet. Die standesgemäß gekleideten Mitarbeiter führten die Besucher durch das neue Seniorenwohnheim.

Fotos: Noll

rer Senioren entsprechen.“ Nach der offiziellen Schlüsselübergabe konnte ganz im mittelalterlichen Stil gefeiert werden. Beim Burgspektakel mit Bogenschießen, Mittelaltermarkt Minnegesänge und Gau-menschmäusen konnten die Besucher in die Welt des Mittelalters eintauchen.

„Ein Glanzpunkt des Hauses ist auch das öffentlich zugängliche Café Alt Berlin“, ergänzte Residenzleiter Richard Brinkmeyer. Dieses wurde ebenfalls am Wochenende offiziell eröffnet. Weitere Informationen und Beratungstermine erhalten Sie unter der Telefonnummer 06406-8001100.



Dr. Dorota Dobler und Ruth Knab (3. und 4. von rechts) vom Vorstand des Vereins nahmen die Spende des THM-Personalrats entgegen, der bei der Übergabe mit Birgit Kuhl, Martin Juna,